

Weihnachtsmusik von Arnold Schönberg

Aufnahme: 21.12.2024 in der Bessunger Kirche

Aufführung: Heiligabend 2024, 23 Uhr
Christvesper in der Bessunger Kirche

Die „Weihnachtsmusik“ von Arnold Schoenberg wurde 1921 für den Hausgebrauch geschrieben.

Gemäß seiner Aussage, es gäbe noch "viel gute Musik in C-Dur zu schreiben" zeigt sich der große Komponist hier zu einer Zeit, als er schon längst zur atonalen Tonsprache gefunden hatte, von einer ganz ungewohnten Seite. Bei allem Wohlklang handelt es sich um ein hochkomplexes kontrapunktisches Werk, das die Lieder „Es ist ein Ros entsprungen“ und „Stille Nacht“ auf raffinierte Weise verknüpft.

Die Aufnahme entstand am 21. Dezember 2024 in der Bessunger Kirche bei einer Probe für den 23-Uhr Gottesdienst an Heiligabend.

Es spielen:

Ingo und Leonard de Haas, Violinen
Carmen de Haas, Violoncello
Hie Jeong Byun, Harmonium
Joachim Enders, Klavier.